



Ven histórica la participación de Claudia

POLÍTICOS guindas avizoran que con la exmandataria capitalina "definitivamente" es tiempo del sector femenino; aseguran que será la sucesora de AMLO

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

GOBERNADORES de la Cuarta Transformación, políticos y legisladores opinaron que el registro de Claudia Sheinbaum como candidata presidencial de la coalición Morena, PT y PVEM es histórico y expresaron su respaldo rumbo a la jornada del 2 de junio.

La secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, indicó que nuevamente Morena está haciendo historia, ahora con el registro de Claudia Sheinbaum como candidata a la Presidencia. "Definitivamente es un tiempo de mujeres, es un gran día para nosotros porque de esta manera continúa la transformación", agregó en entrevista con *La Razón* al término del registro de Sheinbaum Pardo.

Hernández Mora enfatizó parte del discurso de la exjefa de Gobierno, donde dijo que terminaría el periodo de violencia contra las mujeres, afirmó que "desde este sexenio la inclusión de las mujeres fue mucho mayor y ahora con una presidenta al frente todo será de mayor apertura para todas".

Por su parte, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, expresó a este rotativo que por primera vez en la historia del pueblo mexicano se han dado mayores espacios a las mujeres. "La victoria que tuvimos como partido en el Estado de México marcó este camino transformador para las mujeres (...) Lo que hoy hizo la doctora Claudia Sheinbaum, es histórico", puntualizó.

La mandataria mexiquense explicó que, con el trabajo en conjunto de los órdenes de Gobierno se logrará la consolidación y dirección de la transformación "de la que me siento orgullosa de ser parte".

"Hoy (ayer) es un día muy importante para todas las mujeres que queremos transformar este país y contribuir a los cambios y crecimiento de esta sociedad", refirió.

Quien estuvo muy ambientada e incluso estuvo bailando en todo momento fue la diputada Andrea Chávez, quien afirmó que este registro ante el INE de Claudia Sheinbaum como candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia es el inicio, o continuación, de la preparación de la primera mujer presidenta.

"Esto implica un logro para todas las mujeres que a pesar de que por años hemos sido señaladas, ahora tenemos estos espacios, no queda más que celebrar", abundó.

Más tarde, en redes sociales la morenista añadió: "Nos llena el corazón formar parte de este momento histórico, que será recordado por muchas generaciones. Se nos enchina la piel".

En tanto, el Jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres, sostuvo a este diario que "es un orgullo estar presente en un momento tan importante para México (...) Claudia Sheinbaum es una mujer idealista (...) ocupada y preocupada por las causas. Estamos listos para el 2 de junio".

También el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, enfatizó a *La Razón* que se congratulaba por el acto en el que la nueva candidata de Morena "será una mujer que llegue a impulsar este país".

Además declaró que Morena está listo para "dar el nuevo impulso que el país necesita. Ya es un hecho, ya es la candidata de nuestra coalición Sigamos Haciendo Historia, y seguramente será la próxima Presidenta de México. Unidad y fortaleza. Estamos listos para esta histórica jornada electoral, para seguir construyendo este país".

En las instalaciones del INE también estuvieron presentes el Comité de campaña de Sheinbaum, integrado, entre otros, por Tatiana Clouthier, Adán Augusto López, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco.

MORENA tiene cerca de dos millones 322 mil 136 personas afiliadas ante el Instituto Nacional Electoral, lo que lo hace el partido político con más ciudadanos registrados.

Etip